Une session solennelle pour la proclamation de la nouvelle Constitution



La Havane, 10 avril, (RHC).- Le général d'armée, Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba et le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, ont présidé ce matin la cérémonie solennelle pour la proclamation de la nouvelle Constitution, adoptée le 22 décembre dernier et ratifiée le 24 février au cours d'un référendum populaire.

6 millions 816 mille 169 électeurs ont alors dit oui à la nouvelle Constitution.

Raúl Castro a souligné dans un discours diffusé par la radio et la télévision nationales que la Constitution proclamée aujourd'hui est la suite de celle qui a été adoptée le 10 avril 1869 car elle sauvegarde, comme piliers de la nation, l'égalité et l'indépendance de la Patrie »

Le premier secrétaire du Parti a d'autre part qualifié de très positive la consultation populaire sur l'avantprojet de la Constitution, un exercice démocratique auquel ont participé presque 9 millions de personnes ainsi que la participation populaire au référendum du 24 février. « En décembre dernier, l'Assemblée a adopté la nouvelle Constitution et décidé de la soumettre au référendum populaire et le 24 février notre peuple a fait preuve de son engagement et de son soutien à la Révolution. La majorité des Cubains appartiennent aux générations nées après le triomphe de la Révolution, ce qui démontre la force et la continuité des principes.»

Raúl Castro a d'autre part annoncé l'adoption de toute une série de mesures pour surmonter les nouveaux écueils découlant du renforcement du blocus sans renoncer aux programmes de développement en cours.

«Il faut être vigilants et conscients du fait que nous faisons face à des problèmes supplémentaires et que la situation pourrait s'aggraver dans quelques mois » a-t-il relevé.

«Nous avons fait savoir à l'administration nord-américaine, en toute clarté, avec fermeté et avec sérénité, par la voie diplomatique et aussi publiquement que Cuba ne craint pas les menaces et que notre vocation de paix et d'entente s'accompagne de la détermination inébranlable de défendre le droit souverain des Cubains à décider de l'avenir de la Nation, sans ingérence étrangère.

Nous défendrons le socialisme, système que le gouvernement des États-Unis dénigre, parce que nous croyons à la justice sociale, au développement équilibré et durable avec une distribution juste des richesses et les garanties de services de qualité pour toute la population.

Nous pratiquons la solidarité et nous rejetons l'égoïsme. Nous partageons non seulement ce que nous avons en trop mais encore ce qui nous manque. Nous reprouvons toutes les formes de discrimination sociale et nous combattons le crime organisé, le trafic de drogues, le terrorisme, la traite de personnes et toutes les formes d'esclavage.

Nous défendons les droits humains de tous les citoyens et non de segments exclusifs et privilégiés. Nous croyons à la démocratie du peuple et non au pouvoir politique et antidémocratique du capital parce que nous cherchons à promouvoir la prospérité de la Patrie en harmonie avec la nature tout en préservant les sources dont dépend la vie sur la Planète.

Et nous sommes convaincus qu'un monde meilleur est possible. »

Dans son discours il a lancé un appel à l'économie des ressources et à l'unité.

«Ces 60 dernières années, face aux agressions et aux menaces, nous les Cubains, nous avons fait preuve d'une volonté ferme de surmonter les circonstances les plus difficiles. L'impérialisme n'a pas la capacité de vaincre un peuple uni... Lutter et remporter la victoire, il n'y a pas d'autre alternative ».

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188078-une-session-solennelle-pour-la-proclamation-de-la-nouvelle-constitution



Radio Habana Cuba